

ESTUDIANTES DEL LICEO DE PUNTA DEL ESTE SE DESTACAN A NIVEL NACIONAL E INTERNACIONAL EN LAS OLIMPIADAS DE ASTRONOMÍA

Desde el pasado año, el estudiante Gastón Díaz del Liceo de Punta del Este, con el apoyo del Prof. Emilio Viera, se ha destacado a nivel nacional e internacional en las llamadas Olimpiadas de Astronomía y Astrofísica. Este año, otros tres estudiantes, apoyados por este estudiante y docente, fueron seleccionados a nivel nacional.

ESTUDIANTE DEL LICEO DE PUNTA DEL ESTE REPRESENTARÁ A URUGUAY EN LAS OLIMPIADAS INTERNACIONAL DE ASTRONOMÍA

El pasado año 2023, el estudiante de 6to. Año Físico-Matemático del Liceo de Punta del Este, Gastón Díaz, fue uno de los clasificados en la Olimpiada Uruguaya de Astronomía (OUA), y seleccionado por el Comité Olímpico de Astronomía de Uruguay, para que forme parte de la delegación que representará a Uruguay por primera vez en las Olimpiadas Internacionales de Astronomía y Astronáutica.

Gastón Díaz fue el único representante de un liceo público del país, y a su vez el único de Maldonado ya que los otros dos integrantes concurren representando a liceos privados capitalinos. En una primera etapa, obtuvo la medalla de Oro y diploma correspondiente, el cual le dio la posibilidad de concurrir a las OLAA (Olimpiadas Latinoamericanas de Astronomía y Astronáutica), llevadas a cabo en 2023 en Panamá. En la misma obtuvo la medalla de Plata y su diploma correspondiente, y a su vez obtuvo otro diploma por haber ganado la prueba individual observacional.

En agosto de 2024, Gastón Díaz, junto con los otros dos representantes nacionales, y con un profesor adjunto, representarán a Uruguay en la IOAA (International Olympiad on Astronomy and Astrophysics), a realizarse en Vassouras (Rio de Janeiro – Brasil). Su traslado será apoyado por la Intendencia Departamental de Maldonado.

TRES ESTUDIANTES DEL LICEO DE PUNTA DEL ESTE FUERON ELEGIDOS FINALISTAS DE LA OLIMPIADA URUGUAYA DE ASTRONOMÍA

Este sábado 25 de mayo de 2024 se desarrolló la tercera etapa de la XVI Olimpiada Uruguaya de Astronomía (OUA) 2023/24, en el Liceo IAVA y el Observatorio de Montevideo. Participaron 33 estudiantes en una prueba teórica que ha permitido clasificar a los 10 finalistas de esta edición de la OUA.

De los 10 clasificados a nivel nacional, tres pertenecen al Liceo de Punta del Este. Ellos son Ma. Victoria Lima, Agustín Nuñez y Horacio Díaz. Los dos primeros fueron preparados por el Prof. de Astronomía Emilio Viera., y el tercero por un estudiante del mismo liceo, Gastón Díaz, ganador del evento nacional anterior.

En los meses siguientes, luego de un curso de apoyo, será definida la delegación que representará a Uruguay en la XVI Olimpiada Latinoamericana de Astronomía y Astronáutica, Costa Rica 2024.

